



Estallido en ducto de Pemex en Hidalgo; un muerto



▲ Autoridades estatales reportaron que la conflagración ocurrió en el municipio de Epazoyucan cuando personal de la empresa petrolera realizaba trabajos de reparación sobre una línea con fugas

de combustible. Un trabajador que operaba una retroexcavadora fue alcanzado por las llamas y pereció. Al menos 51 habitantes de la zona fueron desalojados. Foto La Jornada. JUAN MONTOYA / P 23

Incendio en ducto mata a empleado de Pemex en Hidalgo

JUAN RICARDO MONTOYA
CORRESPONSAL
EPAZOYUCAN, HGO.

Un estallido y un incendio ocurridos en un ducto de Petróleos Mexicanos (Pemex) ubicado en la comunidad de Xolostitla, municipio de Epazoyucan, la noche de ayer, causó la muerte a un trabajador de la empresa estatal y el desalojo de al menos 51 habitantes.

La vocería del gobierno de Hidalgo reportó que la conflagración se suscitó cuando personal de Pemex realizaba trabajos de reparación en una de las líneas que presentaba fugas de combustible.

A causa de la contingencia, elementos de emergencia de municipios vecinos trabajaban en el desalojo de habitantes en Xolostitla.

La explosión sucedió alrededor de las 20 horas, cuando un empleado de la empresa, encargado

de operar una retroexcavadora, fue alcanzado por las llamas y pereció, precisaron las autoridades.

La conflagración causó llamas de hasta 20 metros de altura, las cuales se pudieron observar desde la carretera federal México-Tuxpan, en el tramo que une la ciudad de Pachuca con el municipio de Tulancingo.

Con pipas de la Comisión de Agua, Alcantarillado y Servicios Intermunicipales (Caasim), personal de protección civil combatía el fuego.

Además, fueron desplegados equipos de respuesta de los gobiernos estatal y federal, así como de Pemex, de la Secretaría de la Defensa Nacional y de los municipios de Mineral del Monte, Mineral de la Reforma y Pachuca, así como del cuerpo de bomberos y la Cruz Roja.

Los 51 desalojados fueron trasladados a la alcaldía.